

## RE:TANAKA 富士山清掃活動



## わたしたちの命の源、富士山を守ろう！

3月13日に田中貴金属工業(株)主催、環境NPO法人 富士山クラブ協力のもと、安心堂選抜チーム4名(野中、井出、本店桜井、川口)もこの富士山清掃活動に参加。あいにくの雨でしたが、田中貴金属工業の社員、雑誌ecocoloの読者、そして安心堂チーム、合計126名が参加しました！作業地区は標高500m、通称ゴミ街道と呼ばれる県道24号線。不法投棄ゴミからポイ捨てゴミまで様々。この日はテレビ、パソコン、タイヤなども回収。作業は雨がひどく降ってきたため、

約1時間と短めとなりましたが、回収ゴミ総重量630kgと大きな成果をあげることができました。山部赤人が「田子ノ浦に...」と歌ったのが今から1300前。美しい歌が遺っていますが、1300年前のゴミは残っていません。現代のゴミ永遠に残ってしまう。ゴミしか残せない世の中にはしたくありません。静岡県でとれる海の幸も山の幸も、富士山の恵みを受けています。静岡で生活をしている限り富士山は「命の源」です。今後も安心堂も富士山清掃に積極的に参加することが

とても重要だと感じました。参加メンバーは真剣にゴミ拾いをしたおかげで、富士山を清掃しただけでなく、自分の心をクリーンな状態にできたと思います。富士山を少しでも綺麗にできたという、すがすがしい達成感を胸に、わたしたちも無事第1回目の活動を終わることができました。富士山クラブでは企業との清掃活動だけでなく、毎月1回の定例清掃活動を実施しています。安心堂社員全員、一度はこの清掃活動に参加できればとても素晴らしいことだと思います。



田中貴金属工業(株) 常務取締役池田氏より富士山クラブへ寄付金の贈呈



女優の眞野あずささんと



雨の中の成果です！